

Moody's sugiere autonomía energética

Por Eduardo Venegas >
eduardo.venegas@razon.com.mx

LUEGO de que el grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados presentara una iniciativa para que la Comisión Reguladora de Energía (CRE) y la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) pasen a ser parte de la Secretaría de Energía (Sener), Moody's sugirió respetar la independencia de los reguladores energéticos.

De acuerdo con la calificadora, la propuesta de algunos legisladores

tendría implicaciones negativas de crédito para los sectores petroleros y de energía en el país, y en el peor de los escenarios erosionaría la transparencia e imparcialidad regulatoria en la industria energética.

Concretamente, la autonomía de la CRE y la CNH fue un pilar importante de la Reforma Energética de 2013 que abrió el sector energético de México a la inversión privada.

El cambio del marco regulatorio también afectaría la confianza de los inversionistas, generando dudas so-

bre la consistencia y previsibilidad de las políticas del gobierno entrante. Y de tener éxito, las medidas podrían ser adoptadas en otras entidades, lo cual dañaría la efectividad de la Reforma Energética.

La calificadora aplaudió que el gobierno entrante busque reducir la burocracia percibida, apuntando a acelerar, sin embargo, consideró que la subordinación de los reguladores a la agenda del gobierno aumenta el riesgo empresarial para la industria energética.